

竹村石材新聞



10月に野々市市営霊園『メモリアルパークのの いちょがオープンしましたの一次募集は終了、 二次募集は来年春頃になるそうです。市役所 の方のお話によると、思いのほか申し込みが 多く、抽選が行われたそうです。当社の方に

もお問い合わせがあり、すぐにお墓を建てたい方だけでなく、ご自身の将来用として資料請

求の方や、金沢市内に建てているお墓を引っ越しさせたいといったご相談もありました。



回場の HPでもご案内していますので、ご興味のある方は是非ご覧になってください。

■ 講事(←QRコードを読み込むと、当社HPの案内ページが開きます)

さて、師走に入り、今年も残り少なくなってまいりました。今年一年大変お世話になり

ましたのどうぞ良いお年を

お迎えくださいる

竹村石材新聞の過去記事はこちらでご覧になれますう 石材新聞配信希望のちは、下記アドレス脇田宛に件名をご記入 のうえ、送信くださいの takemura@jeans.ocn.ne.jp



知が12月の記念日

●12月14日は「南極の日」です

/ルウェーの探検家アムンセンー行が、1911年(明治 44年)のこの日に、世界で初めて南極点に到達しま したo イギリス海軍大佐のスコット隊と競い不利と 予想されていた中、10月20日に南極大陸のフラムハ イム基地を出発、無事に到達しました。後にアメリカ

が南極点付近に建設し た観測基地は、アムン センとスコットの2人に敬 意を表し、「アムンセン・ スコット基地」と名付け られましたo



■発行者 :竹村石材株式会社

脇田 大 (わきだ まさる)

河北郡津幡町生まれ。妻、息子3人、妻の両 親の7人大家族。かつて長男・次男が所属し ていた野球チームのお父さん方とお酒を飲 むことがもっぱらの楽しみです。





竹村公伸

脇田 大

竹村元成

竹村石材株式会社 TEL:076-241-0325 石川県金沢市寺町5-2-38



シ)~お墓・仏事のミニ知識~ (♡



除夜の鐘とは・・・・・

大晦日の夜から元旦にかけて寺院でつかれる除夜の鐘。一年の最後の日である大晦日は、「古い年を除き去って新しい年を迎える日」と

いう意味で「除日(じょじつ)」とも言われ、その

除日の夜につく鐘であることから「除夜の鐘」と

言われます。人の煩悩の数、108回つくことは



よく知られていますが、なぜ108なのかは所説あり、寺院によっては鐘をつく 回数が異なるところも。また、実際に大晦日につく鐘の数は107回で、最後の 1回は新しい年も煩悩に煩わされることがないようにという意味を込めて、 新年になってからつかれるそうです。

仏事クイズ Q&A

知っているようで知らない仏事のことや 言葉の意味をクイズで確かめてみましょう。



次の珍しい神様うち、愛知県 あま市の萱津(かやつ)神社で 祀られている神様は?

- ① 漬物の神様
- ② 味噌の神様
- ③ お菓子の神様



白いご飯のお供に。

会まちがいさがし





上下の絵に間違いが3個あります。探してみましょう。

※クイズとまちがいさがしの正解は、表面の一番下の部分をご覧ください。